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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 18 del 7 giugno 2020 – prot. 60 

 
 Il giorno domenica 7 giugno 2020 alle ore 10:45 a Ovaro, presso l’Hotel Aplis in località Aplis si è riunito il Consiglio Regionale 
del CSI FVG a seguito della convocazione prot. 60 del 27 maggio 2020 e precedente comunicazione via mail. 
 Dal foglio di firma risulta: 
 

Consiglio regionale 
 nome e cognome incarico  
 Mario SOPRACASE presidente P 
 Placido FELICE consigliere v.p. P 
 Edi PICCINI consigliere v.p. P 
 Walter DE LAURENTIIS consigliere P 
 Franco PECORARO consigliere P 
 Massimo ZIBERNA consigliere P 
 

Collegio dei revisori  
 nome e cognome incarico  
 Marco MORO revisore P 
 Loris GALLO revisore supp. P 
 

Incarichi fiduciari 
 nome e cognome incarico  
 Pietro Sambo assistente ecc.  A 
 Marco Candussio amministratore P 
 

Presidenti – Commissari comitati territoriali  
 nome e cognome incarico  

in attesa di nomina del commissario straordinario (vedi note) 

 Claudia Scaravetti presidente Ud. P 
 Tiziano Cornacchia commissario Pn.  A 
 Paolo Crozzoli commissario Ts. P 
P = presente A = assente  
 

NOTE: 
Ø Il comitato di Gorizia, in attesa di nomina del commissario straordinario, inizialmente indicato dalla Presidenza Nazionale nella 

persona del presidente regionale Mario Sopracase – che ha immediatamente dichiarato la sua indisponibilità – è presente alla 
riunione con la sig.ra Vincenza Pellegrina (tesoriere), Marisa Musina proposta dal presidente regionale come candidata al ruolo 
di commissario avendo seguito la vita del CSI Gorizia durante la malattia del papà Claudio già presidente del comitato,  

Ø Il commissario di Pordenone Tiziano Cornacchia comunica l’impossibilità di presenziare alla riunione senza indicare la 
motivazione. 

Ø L’assistente don Pietro Sambo con una nota scritta giustifica l’assenza per ragioni di salute. Porta a tutti il suo più cordiale 
saluto con l’augurio che il CSI possa riprendere il suo cammino nello sport educativo al termine di questo periodo difficile. 

Ø La vicepresidente di Gorizia Olimpia Obit giustifica l’assenza per ragioni di salute. 
 

 Verificata la presenza del numero legale la riunione ha regolare inizio con il richiamo al rigoroso rispetto delle norme di 
comportamento connesse alla situazione epidemica in atto.  
 Informa che sono presenti come ospiti il marito della sig.ra Marisa Musina (anche in qualità dei revisori dei conti di Gorizia) con i 
due figli. Successivamente si aggregheranno la sig.ra Paola Fabris (moglie del presidente regionale) e Speranza De Caneva (moglie 
del revisore dei conti supplente Loris Gallo) 
 

 Dopo i saluti di rito il segretario Placido Felice procede alla raccolta delle firme di presenza e consegna una cartella contenente 
la seguente documentazione: 
ü Bozza del verbale di riunione del C.R. nº 17 del 10 dicembre 2019 (già inviata in precedenza via mail) 
ü Riparto dei contributi ordinari alle Regioni - anno 2020 
ü Riepilogo dei contributi stanziati a favore dei comitati regionali dal 2015 al 2020 
ü Situazione dei contributi della presidenza nazionale a favore del Comitato Regionale FVG 
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ü Dati statistici relativi al tesseramento 
ü Estratti conto contabile Unicredit (dal 01/12/2009 al 31/12/2019 e dal 1º gennaio 2020 al 31 maggio 2020) 
ü Rendiconto consuntivo anno 2019 e relativo parere del revisore dei conti 
ü Modulo di richiesta rimborso spese 
 Il presidente ringrazia per la presenza e si augura che il lungo periodo di isolamento dovuto alla pandemia in atto sia stato 
superato nel migliore dei modi. Spiega quindi le ragioni che hanno indotto la convocazione del Consiglio in questa località: 
Ø indisponibilità della sede sociale di Udine in quanto i lavori di riatto già previsti non sono stati effetuati causa la situazione 

epidemica 
Ø impossibilità di effettuare una riunione a distanza mediante collegamento on line (non tutti i consiglieri si trovano nella 

condizione di poterlo fare) 
Ø difficile reperimento di un ambiente idoneo a ospitare la riunione.  
 

 Il presidente relaziona quindi sulla situazione del comitato di Gorizia, come già comunicata a tutti i consiglieri. Alla data odierna 
non è stata ancora formalizzata dal Consiglio Nazionale la nomina del commissario. 
 

 Circa il rimborso delle spese di trasferta, al fine di evitare ritardi nella sua effettuazione raccomanda di: 
• riportare correttamente gli estremi del conto bancario su cui accreditare il rimborso 
• allegare gli scontrini o l’estratto conto per il pedaggio autostradale 
• apporre la data odierna e la firma. 
 

Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
 

1. Verbale della seduta precedente (nº 17 del 10 dicembre 2019) 
Il verbale, già inviato in bozza, è approvato all’unanimità dai presenti alla riunione stessa senza osservazioni o correzioni. 

 

2. Comunicazioni del presidente 
Sono state già trasmesse congiuntamente alla convocazione. Si apporta la modifica a una data non corretta.  

 

3. Situazione dell’Associazione a ogni livello 
v funzionamento delle strutture: a livello nazionale il CSI è sempre stato operativo. Ne sono testimonianza le molteplici 

iniziative intraprese on line. Per il C.R. ho sempre assicurato la piena funzionalità, operando dalla mia abitazione. 
v sospensione dei campionati: a livello nazionale sono stati sospesi tutti i campionati programmati fino a fine ottobre. 
v rapporti economici con le associazioni affiliate: non sono ancora pervenute comunicazioni al riguardo ma solo orientamenti 

generali (comunicati nel corso della riunione on line delle presidenze regionali. Non sono da restituire, neppure 
parzialmente, le quote di affiliazione (essendo annuali e indipendenti dalle attività svolte) e, per le stesse ragioni, le quote 
di tesseramento. Diverso il caso delle tasse gare o di iscrizione ai campionati: caso per caso il comitato valuterà eventuali 
rimborsi diretti o mediante sconti sulle future attività 

v previdenze per il mondo dello sport: oltre al “bonus” per gli istruttori sportivi già in vigore è prevista una ulteriore finestra di 
accesso (dal giorno 8 al 15 giugno 2020) per chi non avesse presentato domanda, utilizzando la piattaforma presente nel 
sito https://www.sportesalute.eu. Con le stesse modalità tutte le associazioni sportive dilettantistiche potranno presentare 
una domanda di contributo a sostegno delle loro attività.  

v  contributo ordinario della Regione FVG: con una legge adottata proprio a seguito dell’emergenza sanitaria la Regione ha 
deliberato di concedere in breve tempo il contributo ordinario nella misura del 50% rispetto all’anno precedente. 
L’amministratore ricorda bisognerà prestare la massima attenzione nella stesura del rendiconto in quanto, se non si 
riavvieranno le attività, le spese documentabili saranno molto ridotte. 

 

4. Bilancio consuntivo 2019 
 Copia del bilancio consuntivo 2019 corredato dalla relazione sulle attività e del verbale di approvazione da parte del revisore 
dei conti in data 28 maggio 2020 è stato consegnato in cartella. 
 A disposizione il libro giornaliero di cassa e la relazione redatta dall’amministratore Marco Candussio in forma più completa con 
richiami anche alle annate precedenti per una possibile comparazione. 
 A norma di statuto l’approvazione del rendiconto economico è di competenza del Consiglio Regionale che prende visione della 
relativa documentazione. 
 Di seguito viene riportata una sintesi: 
RICAVI 
 totale dei ricavi € 27.098,81 
COSTI 
 totale dei costi € 28.309,49 
RIEPILOGO al 31 dicembre 2019 
 saldo esercizio 2019 (ricavi – costi) € 1.210,68 
 avanzo di amministrazione esercizio 2018 € 2.211,17 
Avanzo di amministrazione € 1.000,49 

 

Consistenza finanziaria al 31 dicembre 2019 
• Conto corrente Unicredit € 1.560,78 
• Contante cassa € 94,43 
• Debiti 2019 € - 654,72 
• Avanzo di amministrazione € 1.000,49 

 
 Il revisore dei conti Marco Moro dà lettura del verbale di approvazione del bilancio consuntivo per l’anno 2019 redatto il 28 
maggio 2020 (allegato in cartella). 
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 Non essendoci interventi l’approvazione del bilancio consuntivo viene posto ai voti.  
 

DELIBERA nº 1/2020 
 Il bilancio consuntivo per l’anno 2019 del Comitato Regionale del Centro Sportivo Italiano del Friuli Venezia Giulia è approvato 
all’unanimità. 
 

 Il presidente propone di riportare l’avanzo di amministrazione di € 1.000,49 nell’esercizio finanziario 2020 quale fondo iniziale 
di cassa con destinazione svolgimento delle attività e funzionamento del comitato. 
 

DELIBERA nº 2/2020 
 L’avanzo di amministrazione dell’esercizio finanziario dell’anno 2019 ammontante a €. 1.000,49 è riportato quale fondo iniziale 
di cassa nell’esercizio finanziario 2020. 
 

DELIBERA nº 3/2020 
 L’avanzo di amministrazione sarà utilizzato per lo svolgimento delle attività e il funzionamento del comitato. 
 
 Il presidente ringrazia l’amministratore per l’eccellente lavoro svolto e il revisore per l’approvazione del bilancio senza riserve 
od osservazioni. 
 

5. Programmazione attività 2020/21 
 Il coordinatore tecnico Edi Piccini ricorda che perdurando evidenti e insormontabili difficoltà organizzative non si potrà 
procedere alla programmazione di attività regionale per i prossimi mesi. 
 Il presidente richiama integralmente le indicazioni operative pervenute dal Coordinamento Tecnico Nazionale per i comitati 
territoriali. 

Definizione dell’attività locale 2019/2020 
1. I Comitati territoriali potranno decidere in piena autonomia se continuare o meno l’attività iniziata nella stagione sportiva 
2019/2020 e poi interrotta a causa del Covid-19.  
2. In caso affermativo, sarà possibile dare seguito all’attività predetta e attribuire l’eventuale titolo sportivo provinciale per la 
stagione 2019/2020 che non consentirà, in ogni caso, l’accesso a fasi successive. 

 

Categorie d’età 2020/2021 
1. Il Coordinamento Tecnico Nazionale dell’Attività Sportiva, come è consuetudine, ha aumentato di un anno, tutte le categorie 
degli sport di squadra rispetto alla stagione sportiva 2019-2020. 
2. I Comitati territoriali possono scegliere di:  

a. Adeguarsi alla formulazione delle nuove categorie 2020/2021; 
b. Non adeguarsi, lasciando invariate quelle dell’anno sportivo 2019/2020. 

3. Qualora i Comitati territoriali adeguino la propria attività alla formulazione delle nuove categorie d’età 2020/2021 (punto a), le 
Società sportive ad essi appartenenti potranno partecipare, alle eventuali fasi dei Campionati nazionali 2020/2021. 
4. Qualora i Comitati territoriali non adeguino la propria attività alla formulazione delle nuove categorie d’età 2020/2021 (punto 
b), le Società sportive non potranno partecipare alle eventuali fasi regionali e nazionali dei Campionati nazionali 2020/2021.  
 

 La presidente del CT di Udine sig.ra Claudia Scaravetti conferma il blocco totale delle attività e informa che sentirà a breve il 
Consiglio per valutare l’evolversi della situazione. 
 Circa la possibilità di restituire alcune quote versate dalle società ogni decisione sarà presa dal Consiglio al termine di una 
attenta valutazione della situazione finanziaria. 
 

6. Varie ed eventuali 
ü Il presidente informa che il ministro dello sport Vincenzo Spadafora ha partecipato a una diretta FB elencando nel 

dettaglio le previdenze previste dallo stato a favore dello sport e invita i consiglieri a rivedere l’emissione stessa 
ü Chiede alla presidente di Udine quale sia la situazione sede dopo i danni causati dallo sversamento di acqua, Claudia 

afferma che, abitando in un comune diverso da Udine, fino a pochi giorni fa non poteva avere accesso alla sede. Assicura 
che si attiverà nei prossimi giorni per verificare la situazione.  

  

Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 12:30  
 
 
 
 

   
  


